
 

 

 
 
 
 
 
 
 

LE ROYAUME DE SHAYTAN SERA DÉTRUIT  
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

ضَعِيفاًََّّكَانَََّّالش يْطَانََِّّكَيْدَََّّإنِ َّ  

(Coran 04:76). 'Inna kayda l-shayṭāni kana dha'īfā', 'En effet, le complot de Satan a toujours 
été faible.' Les ruses et le mal fait par shaytan ne sont pas forts, ils sont faibles. Toute l'œuvre de 

shaytan est sans valeur et faible. N'ayez pas peur de lui à cause des choses qu'il fait, dit Allah 'Azza 
wa-Jalla. Pour tout le mal qu'il fait faire aux gens, lorsqu'ils se repentiront et demanderont pardon, 

tout cela sera détruit. Cela deviendra sans valeur. Et tout ce qu'il a fait est vain. 
La situation du monde actuel est la même. Le royaume et le règne de Shaytan ont atteint leur point 

final. Il a atteint son apogée. Il n'y a pas eu autant de rébellion, autant de Kufr, autant de mal 
depuis la création de ce monde. Ne pensez pas que c'est une grande chose. C'est faible aux yeux 

d'Allah جل جلاله. Et tout cela sera détruit. Il n'y aura pas de mal. Allah 'Azza wa-Jalla est puissant sur toute 
chose. 

Les musulmans et les gens avec l'Iman le savent, Shukr à Allah جل جلاله. Mais les gens sans Iman perdent 
leur espoir. Ils ne savent pas quoi faire. Ils attaquent ceci et cela. Ils supposent que si quelqu'un est 
parti ou si quelqu'un les aide, ce sera mieux. Personne ne peut vous aider à part Allah جل جلاله. Ceux qui 
sont avec shaytan seront détruits et partiront avec shaytan. Peu importe le nombre d'armes qu'ils 

ont, elles ne valent rien aux yeux d'Allah جل جلاله. Ils sont faibles. 
Lorsque Sayyidina Abu Bakr est devenu Khalifa, il a dit : " Les faibles dont les droits leur sont 

injustement retirés sont forts devant moi. Et les oppresseurs qui ne rendent pas les droits des 
autres sont faibles". Lorsque vous êtes avec le Haqq/droit, vous êtes fort. Lorsque vous êtes avec le 

mauvais, vous êtes faible.  
 
 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 
 

Par conséquent, les Mu'mins et les musulmans ne doivent pas perdre espoir en pensant à ce qui va 
disparaître et à ce qui va rester. Les gens qui sont ensemble avec Allah 'Azza wa-Jalla sur le chemin 

d'Allah جل جلاله vont rester. Sinon, ils sont faibles. Ils seront détruits et disparaîtront. Qu'Allah جل جلاله nous 
protège. Qu'Allah جل جلاله ne nous sépare pas du droit chemin, et qu'IL جل جلاله donne de la force à notre Iman. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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